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     全国小中学校リズムダンス 

    ふれあいコンクール予選  通過 
 

「予選とおりました。」と言って中嶋先生が校長室に

駆け込んできました。８年生は自分たちで振り付けを

考え，体育の時間をはじめ，空き時間を使ってクラスの

心を一つにして練習を積み重ねてきていました。 

今年，授業のダンスの成果の様子を動画に撮り，「全国

小中学校リズムダンスふれあいコンクール」に応募し

ました。結果，８年３組が予選に通り，先日，決勝用の

動画を提出したところです。８年生のほとんどのクラ

スが本コンクールに挑戦しました。残念ながら１クラ

スしか予選は通過しませんでしたが，クラス一丸とな

って取り組むことに意義があったと思います。そして，

このことは中学生の時のよき思い出として残っていき

ます。 

小学部でも本コンクールは実施されているので，来

年は小学部もチャレンジしてほしいですね。 

 

   修学旅行事前学習を通して 

泰緬鉄道は日本軍がタイからビルマ（ミャンマー）

へ食料等の物資を運ぶため

に多くの捕虜やアジア人を

使って，作ったものです。

４１５kmの長さの鉄道を

わずか１年あまりで作るこ

とができましたが，同時に多くの方々の犠牲も伴いま

した。そのため，犠牲になった方々の霊を慰めるため

に慰霊塔が1944年に建てられました。戦後，日高秋

雄さん，小谷亀太郎さんらが，密林に放置されたまま

で荒れ果てていた慰霊塔を発見し，整備し，法要を行

いました。それ以来，日本人会は２月に慰霊塔法要を

行っています。 

この日高秋雄氏の息子さんが今回講演してくださっ

た日高龍雄さんになります。日高さんのお話の後に６

年生からたくさんの質問があり，関心の高さが伺えま

した。 

 先日，６年生は修学旅行に行き，実際に慰霊塔を訪

れ，歴史を学習しつつ，平和への祈りを捧げるとも

に，献花をしてきました。 

泰緬鉄道に関わる映画として「戦場にかける橋」が

あります。古い映画ではあり，もちろん映画なので脚

色された部分もありますが，歴史学習を深めるきっか

けとして一度見てみるのもいいかもしれません。 

 

川崎フロンターレ訪問 

先日，梨田大使の尽力もあり，学校に川崎フロンタ

ーレの選手の皆さんが来てくれました。全校児童生徒

との交流ができればいいのですが，人数と時間の関係

で５年生が交流会を行いました。 

学年を「選手と話をする」場面と「選手とサッカー

をする」場面を分けて実施し

ました。特に「選手と話をす

る」場面では，サッカー選手

になったきっかけとなるため

の方法，そして今の生活などを尋ねるなど，５年生は

事前によく準備してきていました。また，「サッカー

をする」場面では，さすがのプロのサッカー選手の技



術の高さに驚かされました。４年に一度のワールドカ

ップでの日本のチームの活躍は素晴らしかったです。

ひょっとしたら本校から８年後の大会の時にプロとし

て活躍している子供も出てくるかもしれません。 

 

進路啓発講演会 

中学部で進路啓発講演会が行われました。今回はト

ヨタ，ＮＥＣ，ＪＡＬの三社に学校へ来ていただき，

それぞれの会社の仕事内容を含め，「どうしてその会

社で働き始めたのかといった仕事に対する思いや生き

がいなど」を話してもらいました。 

トヨタの田名部武志さんは，車のデザインが専門の

方，NEC古山剛史さんは

経営が専門の方，JALの

鶴美生代さんは客室乗務

員ということでそれぞれ

の立場からのお話でし

た。特にJALの鶴さんは本校の卒業生ということもあ

り，後輩たちに話をするのはとても緊張したそうで

す。 

子供たちにとって企業の方々の話はとても具体的で

分かりやすいと思います。これらをもとに自らの進路

を考える際に役立ててほしいと思います。 

 

小学部 運動会無事終了 

好天の下，２，４，５年と１，３，６年と二日に分

けて運動会を行いました。それぞれの学年が団体競技

と表現運動を発表しました。それぞれの学年が創作し

た表現運動は時間をかけて練習に取り組みました。結

果，どの学年もとても見応えのある演技になっていま

した。 

残念ながら保護者の方々

にはそれらの演技を直接お

見せすることができません

でしたが，自宅でも一生懸

命に練習している姿が見ら

れたのではないでしょうか。 

学校行事は子供たちにとって，とても重要なもので

す。行事を通して，子供同士の友情が深まったり，学

級が団結したりしていきます。コロナ禍でできなかっ

た学校行事を今年はしっかり楽しむことができていま

す。その他にも６年生の合唱祭，マックスバリュー出

張授業を行っています。また，小学部の委員会活動で

はオンサイトで縦割り班活動が実施できています。 

今後は，保護者の方々に学校へ実際に来ていただ

き，子供の様子を見ていただけるよう準備していきま 

す。 

（６年生全体合唱「Steamship ～夢の蒸気船～」） 

 

中学部生徒会役員選挙 

生徒会長や生徒会副会長への立候補者が，今年は例

年になく多かったです。先生方の話によると，現３年

生を中心に活躍している生徒会役員を見て，立候補者

が増えたと言っています。立候補した子供たちの本校

の課題は「学年間の連携」や「小学部との交流」など

があると，意見交流の場で述べられていました。 

11月25日（金）に生徒会選挙が行われました。結

果，以下のよ

うになりまし

た。 

日本だと投

票箱等自治体から本物を借りてきて行うこともあるの

ですが，それでも先生方が本物と同じような雰囲気が

味わえるように工夫して選挙を行っていました。 

役 職 学年・組 名   前 
会 長 ８年３組 村山 颯 

副会長 

８年３組 北川 芽依 
８年６組 松野 結菜 
７年２組 島本 花 
７年６組 前田 莉々子 

 


